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AUX AGENTES ET AGENTS 
DE PROTECTION DE LA FAUNE                                         « Pour affichage »  
 
 
 

Étude des crédits à l’Assemblée nationale 
 
 
Chères consœurs, 
Chers confrères, 
 
C’est jeudi dernier qu’avait lieu à la salle Lafontaine du parlement, l’étude des crédits du 
secteur faune du ministère à laquelle j’ai assisté avec grands intérêts. 
 
J’ai pu constater que le ministre Blanchet maitrisait très bien ces dossiers et qu’il avait 
retenu l’essentiel de nos échanges que nous avons eu la semaine précédente à 
Québec. 
 
Je vous invite donc à écouter attentivement l’étude des crédits à partir du lien que nous 
avons mis sur le site du syndicat. 
 
Je crois sincèrement que notre nouveau ministre à l’étoffe qu’il faut pour livrer la 
marchandise et nous faire progresser à l’intérieur de ce nouveau ministère. 
 
 
 
Syndicalement vôtre, 
 
 
 
 
 
Paul Legault 
Président provincial 
 
PL/mll 


